

Der Bürgermeister schlug für die Verwaltung vor, die Angelegenheit in die Projektgruppe zu verweisen unter Einbeziehung der Bürgerbeteiligung und die weitere Zukunftsplanung im technischen Bereich.

Für die antragstellende Fraktion erklärte Frau Breinlich, dass sie mit diesem Vorschlag einverstanden ist.

Nach kurzer Diskussion, an der sich insbesondere Herr Dorgerloh und Frau Bergmann-Gries beteiligten, ließ der Bürgermeister über folgenden Vorschlag abstimmen:

Der Rat der Stadt Sankt Augustin verweist den vorliegenden Antrag zur weiteren Bearbeitung in die Projektgruppe.

**einstimmig**